



### **Form- vollendete Eröffnung**

Sie strahlte mit ihrem Schmuck um die Wette: Am 18.5. eröffnete Jana Voll gemeinsam mit ca. 120 Gästen ihr Goldschmiede-Atelier in der Schmiede Wettig. Bürgermeister Dieter Kuhl erinnerte sich in seinem Grußwort gerne an die erste Begegnung mit der jungen Frau, die sich um die Nutzung der geschichtsträchtigen Räume beworben hatte: „Ihre Begeisterung und Professionalität haben alle vom Stadtrat restlos überzeugt.“ Überzeugt und beeindruckt zeigen sich auch die Gäste beim ersten Blick in die neu gestalteten Räume und den dort auf ganz eigene Weise präsentierten Schmuck. Inspiriert meldeten sich einige gleich zu einem der angebotenen Goldschmiedekurse an.

Mehr unter:

[www.schmiede-formvoll.de](http://www.schmiede-formvoll.de)